

Imitación y Barbarie

por Jesús Semprún

Rusia es un país repugnante y fanático, o mejor dicho, la Rusia de los periodistas es un país repugnante y fanático. Desde el punto de vista del lector de diario, Rusia aparece tan confusa...

Un correspondiente, nada sospechoso de criminales simpatías para con los moscovitas, nos cuenta que Rusia estremece y que venimos a parar a examinar la institución servil de la civilización...

El caso es ejemplar. Sin la intervención directa de Europa, sin las modas intelectuales y económicas extranjeras, Rusia se habría desarrollado según la marcha natural de su progreso...

La escuela primaria actual es teñida, siempre difusa en sus formas y en sus métodos de falsa pedagogía avariciosa y rutinaria — en todos los países que llamamos civilizados...

La escuela futura deberá enseñar que la autoridad es respetable cuando está abonada por la idoneidad y justificada por la capacidad de obrar. Más la escuela del porvenir, si está llamada a salvar a la humanidad...

Resistido a las influencias que han intentado deformarles, o destruirles el alma, pero si nos ponemos voluntariamente en el cuerpo y en el espíritu el uniforme bárbaro, el uniforme extranjero, ya estamos en camino de desaparecer...

La escuela del Porvenir

por Euclides E. Jaime

Wells afirma en "Salvamento de la civilización", que todos los actos políticos de los estados modernos han girado y giran sobre el alfiler de la escuela...

Las nuevas corrientes del pensamiento contemporáneo que pugnan, en un esfuerzo desesperado, por renovar los valores de la actual civilización, para orientarlos hacia una concepción universal y solidaria de la existencia...

La escuela primaria actual es teñida, siempre difusa en sus formas y en sus métodos de falsa pedagogía avariciosa y rutinaria — en todos los países que llamamos civilizados...

La escuela futura deberá enseñar que la autoridad es respetable cuando está abonada por la idoneidad y justificada por la capacidad de obrar. Más la escuela del porvenir, si está llamada a salvar a la humanidad...

Resistido a las influencias que han intentado deformarles, o destruirles el alma, pero si nos ponemos voluntariamente en el cuerpo y en el espíritu el uniforme bárbaro, el uniforme extranjero, ya estamos en camino de desaparecer...

Resistido a las influencias que han intentado deformarles, o destruirles el alma, pero si nos ponemos voluntariamente en el cuerpo y en el espíritu el uniforme bárbaro, el uniforme extranjero, ya estamos en camino de desaparecer...

Resistido a las influencias que han intentado deformarles, o destruirles el alma, pero si nos ponemos voluntariamente en el cuerpo y en el espíritu el uniforme bárbaro, el uniforme extranjero, ya estamos en camino de desaparecer...

RENOVACION

BOLETIN MENSUAL DE IDEAS LIBROS Y REVISTAS DE LA AMERICA LATINA

10 Centavos

SETIEMBRE de 1924

SUMARIO

Table with 2 columns: Author and Title. Includes entries for Jesús Semprún, C. Sánchez Viamonte, Euclides E. Jaime, Alfredo L. Palacios, A. Orzábal Quintana, Andrés Suárez, Manuel A. Seoane, Horacio Espinosa A., H. G. Wells, Julio H. Santamaría, E. Gómez Carrillo, Manuel J. Cruz, Anatole France, Gabriel S. Moreau, and Etc., Etc.

Año II - N.º 9 Este Boletín aparece el 20 de cada mes

SUSCRIPCION POR DOS AÑOS... TARIFAS DE AVISOS... Dirijase toda correspondencia: Casilla Correo 1625, Buenos Aires

La nueva amenaza en Cuba

La ola reaccionaria que amenaza invadir todos los ámbitos del país, para la garantía de sus privilegios, amenaza con aceptar esta nueva imposición del catolicismo...

Desde que el grupo de valientes que existe en la Universidad Nacional, concibió la idea de fundar la Universidad Popular "José Martí"...

- a) Orientación profesional, gratuita y completa para la vida. b) Solidaridad humana como principio fundamental de la civilización. c) Eminentemente universal en sus tendencias.

Resistido a las influencias que han intentado deformarles, o destruirles el alma, pero si nos ponemos voluntariamente en el cuerpo y en el espíritu el uniforme bárbaro, el uniforme extranjero, ya estamos en camino de desaparecer...

Resistido a las influencias que han intentado deformarles, o destruirles el alma, pero si nos ponemos voluntariamente en el cuerpo y en el espíritu el uniforme bárbaro, el uniforme extranjero, ya estamos en camino de desaparecer...

EXTERIOR ARGENTINO

Con una presentación muy artística acaba de aparecer "Exteriores Argentinos", revista de crítica, lleno de buen humor y muchas intenciones...

La clausura de la Universidad Popular "José Martí" debe ser algo que debe hacer estallar tan formidable protesta, que despierte a los que sueñan con que el pueblo se somete a todos los atentados que contra su dignidad se vienen realizando...

LA CULTURA ARGENTINA YA APARECIÓ PEDRO LACASA LAVALLE CON NOTAS Y ESTUDIO PRELIMINAR DE MAJANO DE YEDIA Y MITRE. Un tomo grande, 300 páginas \$ 2.-m/n. EN TODAS LAS LIBRERIAS. Administración de "LA CULTURA ARGENTINA" Belgrano 475